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Die geistige Wiedergeburt – Teil 2 – Dr. Adrian Rogers 
 
d) Wesensmerkmal eines geistig Wiedergeborenen 
 
Wenn Du erlöst und geistig wiedergeboren bist, wird der Wunsch in Dir immer stärker, anderen 

Menschen über den HERRN Jesus Christus zu erzählen. Du willst, dass sie Ihn kennen lernen. Das 

ist ja auch der Wunsch des himmlischen Vaters. 
 
Lukas Kapitel 9, Vers 35 
Da erscholl eine Stimme aus der Wolke, die rief: »Dies ist Mein auserwählter Sohn: Höret auf 

Ihn!« 
 
ER will, dass die ganze Welt Jesus Christus kennen lernt. 
 
Ich kann Dir versichern, dass ich von dem Moment an, als ich als Teenager Jesus Christus mein 

Herz übergeben habe, diesen brennenden Wunsch in meinem Herzen verspürte, mit Menschen über 

Jesus Christus zu sprechen. Wenn das bei Dir nicht der Fall ist, dann fehlt Dir ein wesentliches 

Merkmal eines geistig wiedergeborenen, erlösten und wahren Christen. Dann kannst Du nicht von 

Dir behaupten, dass die Natur Gottes in Dir ist. 
 
1.Johannesbrief Kapitel 5, Vers 10 
Wer an den Sohn Gottes glaubt, hat das Zeugnis in Ihm (in Christus, Dem Auferstandenen). 

Wer (dagegen) Gott nicht glaubt, hat Ihn (damit) zum Lügner gemacht; denn Er hat dem 

Zeugnis, das Gott über (für) Seinen Sohn abgelegt hat, keinen Glauben geschenkt. 
 
4. Die Vollendung 
 
Wenn die Natur Gottes bei der geistige Wiedergeburt in Dich hineingekommen ist, ist damit ein 

Vollendungsprozess verbunden. Im natürlichen Bereich war Deine Geburt eine einmalige, 

abgeschlossene Erfahrung. Auch im geistigen Bereich ist Deine zweite Geburt ein Ereignis, das nur 

ein einziges Mal in Deinem Leben geschieht. 
 
Kein Baby ist jemals zwei Mal körperlich geboren worden. Aus diesem Grund hatte Nikodemus 

Jesus Christus ja die Frage gestellt: 
 
Johannes Kapitel 3, Vers 4b 
„Wie kann jemand geboren werden, wenn er ein Greis ist? Kann er etwa zum zweiten Mal in 

den Schoß seiner Mutter eingehen und geboren werden?“ 
 
Das ist natürlich unmöglich. Man kann den Geburtsvorgang nicht wiederholen und das Baby zurück 

in den Mutterleib bringen. Dasselbe gilt auch für die geistige Neugeburt. Sowohl im natürlichen als 

auch im geistigen Bereich ist die Geburt ein einmaliger Vorgang. 
 
Als Mensch, der Du heute existierst, wurdest Du ein für allemal körperlich geboren und wirst 

immer weiterleben. Deine Seele wird zusammen mit Deinem menschlichen Geist nach Deinem Tod 

irgendwo weiterexistieren: Entweder im Himmel oder in der Hölle. Ich für meinen Teil weiß, dass 

ich in den Himmel eingehen werde. Da liegt schon eine Reservierung für mich vor. 



 
Die geistige Wiedergeburt ist eine Erfahrung, die man nur ein einziges Mal in seinem Leben macht. 

Es gibt Leute, die denken, dass man erlöst und dann wieder verloren gehen und dass dies immer 

wieder geschehen könnte. 
 
Dazu muss man sich vorstellen, dass es im Himmel einen Engel gibt, der ständig Deinen Namen in 

Dein Lebensbuch schreibt, wieder ausradiert, ihn erneut verzeichnet und wieder löscht usw. Aber 

Jesus Christus sagt uns dazu: 
 
Lukas Kapitel 20, Vers 10 
„Doch nicht darüber freuet euch, dass die Geister euch gehorsam (untertan) sind; freut euch 

vielmehr darüber, dass eure Namen im Himmel eingeschrieben stehen!« 
 
Im griechischen Originaltext heißt es „dass eure Namen im Buch des Lebens eingeschrieben 

stehen“. Das ist der Grund, weshalb ich glaube, dass ein wahrer Christ sich sicher sein kann, ewiges 

Leben in der Gemeinschaft Gottes haben zu können. 
 
Ich bin aufgrund meiner Geburt ein Rogers. Ich kann niemals mehr ungeboren sein. Ich mag meine 

Eltern oft enttäuscht haben, dessen bin ich mir sicher. Es gibt einen Unterschied zwischen 

Beziehung und Gemeinschaft. Eine Beziehung entsteht durch Geburt, eine Gemeinschaft im Verlauf 

des Lebens. Es gab Zeiten, in denen meine Gemeinschaft zwischen mir und meinen Eltern 

gebrochen war und mein Vater mich bestrafen musste. Aber es gab für ihn niemals die Möglichkeit, 

die Tatsache ungeschehen zu machen, dass er mich gezeugt hatte. Er wird für alle Ewigkeit mein 

leiblicher Vater und ich ein Rogers bleiben. 
 
Wenn Du geistig wiedergeboren bist, hast Du Anteil an der göttlichen Natur. Gott wird Dich 

niemals im Stich lassen, weil Du dadurch ein Kind Gottes geworden bist, und das wirst Du auch für 

immer und ewig bleiben. 
 
Wenn ich hier über die geistige Wiedergeburt spreche, rede ich nicht davon, dass Du: 
 
• Religiös bist 
• Getauft wurdest 
• Eine nette Person bist 
 
Es gibt nirgendwo eine Passage in der Bibel, in der es heißt, dass jemand 
zwei Mal erlöst wurde. Die Geburt ist sowohl im natürlichen als auch im 
geistigen Bereich ein Ereignis, das nur ein einziges Mal im Leben eines 
Menschen geschieht. Ein wahrer Christ kann nur ein einziges Mal neu 
geboren werden, dann ist die geistige Wiedergeburt vollendet. Es ist 
ungeheuer wichtig, dass wir das verstehen. 
 
5. Der Neubeginn 
 
Eine Geburt ist ein Anfang. Nachdem die Geburt stattgefunden hat, beginnt 
das Wachstum. Es spielt keine Rolle, wie Dein Leben vor der geistigen 
Geburt ausgesehen hat; nach der geistigen Wiedergeburt ist alles anders. 
Durch Gottes Gnade kannst Du ein völlig neues Leben beginnen – Amen! 



 
Ich habe noch nie von einem Polizisten gehört, der dazu bereit war, ein 
neugeborenes Kind wegen eines begangenen Verbrechens zu verhaften. Das 
wäre auch total ungerecht, weil ein neugeborenes Kind noch gar keine 
Vergangenheit hat, sondern nur eine Zukunft. Wenn Du reumütig und 
bußfertig zu Jesus Christus kommst, wirst Du erlöst. Und mit Deiner Erlösung 
wird Deine ganze Vergangenheit im Grab von Gottes Vergesslichkeit beerdigt. 
 
Psalmen Kapitel 103, Vers 12 
So fern der Sonnenaufgang ist vom Niedergang, lässt Er unsere 
Verschuldungen fern von uns sein. 
 
Hier wird uns nicht gesagt, „so fern der Norden vom Süden ist“. Es gibt einen 
Nordpol und einen Südpol. Aber es gibt weder einen Ostpol noch einen 
Westpol. Gott hat all meine Verfehlungen aus der Zeit vor meiner geistigen 
Wiedergeburt im tiefsten Meer begraben. Wenn Er ihnen den Rücken gekehrt 
hat, wo sind sie dann? Vergessen und versenkt. Sobald Du ein Kind Gottes 
geworden bist, ist die Zeit davor getilgt und eine neue Zukunft liegt vor Dir. 
 
Dazu schreibt Paulus in: 
 
1.Korintherbrief Kapitel 6, Verse 9-11 
9 Wisst ihr nicht, dass keiner, der Unrecht tut, das Reich Gottes erben 
wird? Irret euch nicht! Weder Unzüchtige noch Götzendiener, weder 
Ehebrecher noch Lüstlinge und Knabenschänder, 10 weder Diebe noch 
Betrüger, auch keine Trunkenbolde, keine Verleumder und Räuber 
werden das Reich Gottes erben. 11 Und Leute solcher Art sind manche 
(von euch früher) gewesen. Doch ihr habt euch (in der Geistestaufe) 
REINWASCHEN lassen, seid GEHEILIGT WORDEN, habt die 
RECHTFERTIGUNG ERLANGT durch den Namen des HERRN Jesus 
Christus und durch den Geist unseres Gottes. 
 
Unzüchtige sind all jene Menschen, die Sex außerhalb der Ehe haben. 
Götzendiener sind all diejenigen, die irgendetwas oder irgendjemanden mehr 
fürchten, lieben oder dienen als den Gott der Bibel. Ehebrecher sind 
Fremdgänger. Wenn etwas davon bisher zu Deinem Lebensstil gehörte, dann 
brauchst Du dringend Erlösung. 
 
Aber in Vers 11 wird uns gesagt, dass geistig Wiedergeborene durch die 
Geistestaufe im Namen von Jesus Christus reingewaschen, geheiligt und 
gerecht gemacht wurden. 
 
• „Reingewaschen“ bedeutet, dass der Schmutz und die Flecken der 
Sünde durch die Geistestaufe entfernt wurden. 
• „Heiligung“ bedeutet, dass Du dadurch für Gott abgesondert und 



geheiligt wurdest, um in Sein Reich eintreten zu können. 
• „Rechtfertigung“ bedeutet, dass Du von Gott so angesehen wirst, als 
wärst Du niemals unrein gewesen. 
 
Selbst eine Prostituierte kann dadurch so unschuldig werden wie eine 
Jungfrau, wenn sie erkennt, dass Gott sie liebt und sie sich dafür entscheidet,  
Jesus Christus reumütig und bußfertig als ihren HERRN und Erlöser 
anzunehmen und zu Ihm sagt: „HERR Jesus Christus komm in mein Herz. 
Bitte vergib mir meine Sünden. Ich brauche Dich und möchte erlöst 
werden.“ Auf diese Art und Weise wird sie geistig wiedergeboren. Wenn sie 
sich dann von ihren Knien erhebt, ist sie, was ihre Sünden anbelangt, so 
unschuldig wie eine Jungfrau und eine vollkommen neue Person. 
 
Wenn Menschen so von ihrer schlimmen Sündhaftigkeit befreit werden, 
schreiben sie Lieder wie „Amazing Grace“ (Erstaunliche Gnade), das mit den 
Worten beginnt: „Erstaunliche Gnade wie süß dieser Klang, der mich kleines 
Wesen rettete“.   
 
Vielleicht sagst Du jetzt: „Die brauche ich nicht. Ich bin besser als solch eine 
Person.“ Doch Du könntest sogar noch schlimmer werden als sie, sofern Du 
geistlich nicht gesund wirst. Denn Jesus Christus sagte zu den religiösesten 
Menschen in jenen Tagen: 
 
Matthäus Kapitel 21, Vers 31b 
Da sagte Jesus zu ihnen (den Hohepriestern und Ältesten des Volkes): 
»Wahrlich ICH sage euch: Die Zöllner und die Dirnen kommen vor euch 
(eher als ihr) in das Reich Gottes.“ 

 
Sobald Du geistig wiedergeboren bist, wächst Du in der Gnade und nimmst 
an Erkenntnis über unseren HERRN und Erlöser Jesus Christus zu. Ich 
wachse geistlich schon seit langem und tue es immer noch. Ich kann von mir 
dennoch nicht behaupten, ein ausgewachsener Christ zu sein. 
 
Aber der Apostel Paulus sichert uns zu in: 
 
Philiipperbrief Kapitel 1, Vers 6 
Ich hege eben deshalb auch die feste Zuversicht, dass Der, Welcher ein 
gutes Werk in euch (bei euch, unter euch) angefangen hat, es auch bis 
zum Tage Jesu Christi vollenden wird. 
 
Hier ist vom himmlischen Vater die Rede, und ein geistig wiedergeborenes 
Baby muss wachsen. Wenn Du heute Dein Herz Jesus Christus übergibst, 
werden Dir keine Flügel wachsen, und Du bekommst auch keinen 
Heiligenschein. Selbst wenn Du zu diesem Zeitpunkt bereits 40, 50 oder 60 
Jahre alt bist, wirst Du lernen müssen: 



 
• Geistlich zu wandeln 
• Geistlich zu sprechen 
• Geistlich zu arbeiten 
• Dich geistlich zu ernähren 
• Wie Du geistlich wachsen kannst 
 
Denn dann bist Du ein geistliches neugeborenes Baby. Es gibt einige, die 
sagen, dass sie in ihrem Leben noch das Eine oder Andere auszuarbeiten 
hätten und danach ihr Herz Jesus Christus übergeben würden. Das ist 
rückständiges Denken, was mit dem zu vergleichen ist, als würde man zuerst 
wachsen und danach geboren werden wollen. Nein, Du musst zuerst geistig 
wiedergeboren werden, nachdem Du Jesus Christus Dein Herz übergeben 
hast. Denn sonst wirst Du niemals geistlich wachsen und Dein eigentliches 
Lebensziel erreichen. 
 
Ja, bei diesem geistlichen Wachstum wirst Du: 
 
• Hin und wieder auf Deinem Glaubensweg ins Straucheln geraten 
• Probleme mit Deinem alten Vokabular haben 
• Dinge aus Deiner fleischlich-gesinnten Vergangenheit aufarbeiten  
müssen 

• Dich von so manchen Menschen und Dingen trennen müssen 
• Fehler machen 
• Hinfallen, weil Du erst lernen musst, auf dem Glaubensweg zu wandeln 
 
Aber durch die geistige Neugeburt gehörst Du zu Gottes Familie. Es ist ein 
Neuanfang auf dem Glaubensweg, den Du Schritt für Schritt gehen wirst. 
Dabei wächst Du geistlich immer mehr in der Gnade Gottes und der 
Erkenntnis über Deinen HERRN und Erlöser Jesus Christus. 
 
6. Die Sicherheit 
 
Eine Geburt ist ein sicheres Ereignis. Angenommen ich würde Dir über Deine 
körperliche Geburt folgende Fragen stellen: 
 
• Bist Du jemals geboren worden? 
• Hatte Deine Mutter jemals Kinder? 
 
Zugegeben, das wären dumme Fragen. Aber noch dümmere Antworten 
wären, wenn Du darauf sagen würdest: „Nun ja, ich denke schon“ oder „Ich 
hoffe es zumindest“ oder „Ich tue mein Bestes“. 
 
Wenn ich diese Fragen irgendeiner Person im Hinblick auf die geistige 



Wiedergeburt stellen und sie mir diese Antworten geben würde, würde ich ihr 
sagen, dass sie ein völlig falsches Verständnis über diese Neugeburt hat. 
Denn mit der geistigen Wiedergeburt geht eine Sicherheit einher. Von daher 
müsste diese Person eigentlich antworten: „Ich weiß, dass ich geistig 
wiedergeboren bin.“   
 
Ein Blick in den Spiegel ist ein besserer Beweis für Deine Geburt als Deine 
Geburtsurkunde, denn eine Geburtsurkunde kann man fälschen. Genauso 
wenig wie man sich an seine körperliche Geburt erinnern kann, können sich 
die meisten wahren Christen nicht an den genauen Zeitpunkt und den Ort 
ihrer geistigen Neugeburt erinnern. Aber das müssen sie auch nicht, um sich 
ihrer Erlösung sicher zu sein. Denn damit muss keine außergewöhnliche 
Erfahrung verbunden sein. 
 
Welchen Beweis hast Du dafür, dass Du geistig wiedergeboren bist? Der 
Beweis dafür liegt nicht irgendwo in der Vergangenheit, sondern in der 
Gegenwart, nämlich darin, dass Du JETZT Jesus Christus als Deinem 
persönlichen Retter und Erlöser vertraust. Es geht nicht darum, den Zeitpunkt 
Deiner Erlösung zu wissen und den Ort, wo sie stattgefunden hat. 
Hauptsache Du vertraust gegenwärtig Jesus Christus in all Deinen 
Lebensumständen. Die Bibel macht die Sicherheit Deiner Erlösung nicht an 
irgendeinem Ereignis in Deiner Vergangenheit fest. Darin heißt es nirgendwo: 
„Wer da GLAUBTE, hat ewiges Leben“, sondern Jesus Christus sagt uns in: 
 
Johannes Kapitel 6, Vers 46 
„Wahrlich, wahrlich ICH sage euch: Wer da GLAUBT, hat ewiges 
Leben!“ 
 
Es geht also darum, ob Du JETZT an Jesus Christus als Deinen persönlichen 
HERRN und Erlöser glaubst. Du kennst ja inzwischen die Merkmale der 
geistigen Wiedergeburt. 
 
Der große Prediger George_Whitefield wurde einmal gefragt, weshalb er so 
oft predigte, dass man wiedergeboren sein müsste. Er antwortete: „Das ist 
ganz einfach, weil man eben geistig wiedergeboren werden MUSS!“ Kein 
Anderer als Jesus Christus hat gesagt, dass man neu geboren werden MUSS. 
Wenn Du nur einmal geboren wurdest, wirst Du zwei Mal sterben. Und der 
zweite Tod ist der Feuersee. Aber wenn Du zwei Mal geboren wurdest, also 
beim zweiten Mal „von oben“, dann wirst Du die Ewigkeit mit Deinem HERRN 
und Erlöser in Seinem Reich verbringen. Dazu musst Du den Mutterleib, also 
Deinen wahren Glauben, zur Verfügung stellen, indem Du das glaubst, was 
Jesus Christus gesagt hat in: 
 
Johannes Kapitel 3, Vers 16 
„Denn so sehr hat Gott (der himmlische Vater) die Welt geliebt, dass Er 



Seinen eingeborenen (einzigen) Sohn hingegeben hat, damit alle, die an 
Ihn glauben, nicht verloren gehen, sondern ewiges Leben haben.“ 
 
Wenn Du bereits erlöst, also geistig wiedergeboren bist, dann bete für alle 
Menschen in Deinem Umfeld, die es noch nicht sind, damit sie es werden 
mögen. Und wenn Du selbst noch nicht erlöst sein solltest, aber es werden 
möchtest, führe ich Dich nun in ein Gebet ein, durch das Du JETZT zu Jesus 
Christus kommen und geistig wiedergeboren werden kannst. Dazu braucht es 
keine emotionale Erfahrung, sondern einzig und allein den wahren Glauben 
an den HERRN Jesus Christus. 
 
„Oh Gott, ich bin ein Sünder und bin durch meine erste körperliche Geburt 
zum Sünder geworden und habe deswegen eine sündige Natur. Ich brauche 
eine zweite Geburt, eine neue Natur und muss von oben geistig 
wiedergeboren werden. HERR Jesus Christus, Du bist gestorben, um Mich 
zu retten. DU hast verheißen, dass ich erlöst werde, wenn ich Dir vertraue. 
Ich danke Dir dafür, dass Du mit Deinem Blut am Kreuz auf Golgatha für 
meine Sünden bezahlt hast, die ich von ganzen Herzen aufrichtig bereue und 
von denen ich mich lossagen will. Ich danke Dir, dass Du es möglich gemacht 
hast, dass ich hier und heute erlöst werde. Dazu öffne ich JETZT mein Herz 
und nehme Dich im Glauben als meinen persönlichen HERRN, Retter und 
Erlöser an. Bitte vergib mir meine Sünden, reinige mich und erlöse mich hier 
und jetzt. Und hilf mir dabei, dass ich von nun an Dein Evangelium und 
Deinen Namen öffentlich verkündige. Das bete ich in Deinem Namen - 
Amen.“ 
 
FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 
 


